



新体制で気持ちを新たにがんばります

桜花爛漫の候、皆様におかれましては輝かしい春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

平成31年度が始まり、それぞれの学校では新入生を迎え、あわただしい毎日をお送りのことと存じます。

本年度より、当センターに新しく 平野京子 相談員が加わり3人体制となりました。平野相談員は、半日勤務で専らセンターへの相談及び運営事務を担当しますので、よろしくお願いたします。

体制が一層充実しましたので、皆様のご協力をいただきながら、できるだけ多くの児童・生徒に声を掛け、効果的な巡回活動に努めてまいりたいと思いますので、ご支援、ご協力をよろしくお願いたします。



市長感謝状の贈呈

3月26日(火) 市役所2階応接室において、玉島高等学校に通う生徒

たか はし ゆう と
高橋 優人 さん

たけ した こう へい
竹下 航平 さん

に市長から感謝状が贈呈されました。

お二人は2月6日(水) 学校から帰宅途中に、高齢者が農道から転落して田んぼに倒れているところを発見しました。

直ちに高齢者の元へ駆け寄ると、声かけを行い、命に別状ないことを確認すると、必死になって起き上がらそうとしました。その後、通り掛った育成センターの青パトを呼び止め、センター職員と共に無事高齢者を助けることができました。

日が暮れて発見が困難になる可能性もある状況下において、正に人命を救助したこの善行精神と勇気ある行動は、他の模範であります。

育成センター職員一同、お二人に感謝申し上げますとともに、このような心やさしい青少年が次世代を担っていてくれることを願っています。

今後のご活躍を期待しています。



左：竹下さん
右：高橋さん





浅口市青少年育成活動協議会研修会



3月9日(土)午後1時30分から浅口市健康福祉センター3階多目的ホールにおいて、岡山県青少年健全育成強調月間に合わせ、平成30年度浅口市青少年育成活動協議会研修会を開催しました。

この研修会は、市内の青少年健全育成に携わる大人が子ども達のがんばる姿を見守り、応援すること、自らの知識向上のために毎年開催しています。

本年度は、ウィークエンドわくどき体験教室「詩吟」の子ども達が堂々と迫力ある声で心の奥に響く詩吟を披露されました。また、続いて行われた明るい家庭づくり作文の発表では、岡山県青少年育成県民会議が募集し、浅口地区から705名の応募があった内、入賞された

六条院小学校 2年 森 菜摘 さん

寄島小学校 3年 西島 陽生 さん

寄島小学校 4年 石井 遥菜 さん

金光竹小学校 保護者 原田 佐織 さん



が発表されました。どの発表からもそれぞれのご家族、ご家庭の愛情やほほ笑ましい様子を垣間見ることができました。

最後に「管内の非行情勢とインターネットモラルについて」と題し、玉島警察署生活安全課 柴床晃明課長の講演がありました。講演では、インターネットは便利で大変優れた道具である一方、使う側を危険にさらしてしまう側面を持っており、DVDでの例を交えた具体的な対応をお話しくださりました。最近ではネット依存が問題になっていることから、会場の皆さんは熱心に聞き入っていました。



万引きは犯罪です

万引きは初発型非行といわれ軽微な非行のように思われていますが、罪名は窃盗罪で10年以下の懲役又は、50万円以下の罰金となっています。

例え1円でも万引きすれば窃盗罪になりますし、見つかって品物を返しても、また、お金を支払っても窃盗罪は成立します。直接盗んでなくても「万引きの見張りをする」「他人に万引きさせる」「万引きした物品をもらう」ことも窃盗罪の共犯になります。

★家庭では・・・子どもの持ち物に気を配る
何でも話し合える雰囲気づくりをする

★地域では・・・万引き防止の意識を高める
地域の行事に参加させ、社会のルールを教える

